

**ÉCOLE NOUVELLE DE LA SUISSE ROMANDE
ASSOCIATION DES ANCIENS DE L'ENSR**

C'est avec une profonde tristesse que

la communauté de

L'ÉCOLE NOUVELLE DE LA SUISSE ROMANDE

a appris le décès de son ancien élève,

Trystan PIDOUX

survenu lors de la tragédie du 1^{er} janvier 2026 à Crans-Montana.

La direction de l'école, l'ensemble du personnel enseignant et toute la communauté de l'ENSR tiennent à exprimer leur profonde sympathie et leurs sincères condoléances à sa famille, ainsi qu'à ses proches, dont de nombreux nouveiliens.

Nos pensées vont également à toutes les personnes affectées par ce drame.

Nous garderons Trystan dans nos cœurs, avec affection et respect.